
Chi siamo:   CASA BETANIA 

Perché: 

Un anno insieme: 

Da quanto tempo 
Tre famiglie con  9 
bambini che dal 2006 
condividono un 
cammino di 
conoscenza  e un 
progetto di vita 
comunitaria  e da 
settembre 2011 
vivono questa 
esperienza come uno 
degli “attori” del 
progetto Il Cortile Perchè “chi fa da se fa per tre” non ci convince! 

 Perchè dopo ricerche e contatti con altre realtà di vita 
famigliare in comunità ci siamo sentiti chiamati a farne 
esperienza diretta 
Per vivere uno stile di vita famigliare semplice ma più bello, 
basato su mutuo aiuto, condivisione e accoglienza 
 

 E' servito tempo per ambientarci, non solo ai cambiamenti 
di casa, scuole, parrocchie,  organizzazione tempi lavoro e 
cura dei figli, ma anche per “prenderci le misure” in questa 
nuova esperienza di prossimità famigliare 

 Abbiamo cercato di curare alcuni “momenti importanti”: la 
preghiera, una cena o dopo-cena settimanale per parlare, 
giornate formative trimestrali di super-visione con amici 
della Comunità Maranà-tha di Bologna e con incontri mensili 
con un sacerdote 

 Sperimentiamo la condivisione dei beni usando lo strumento 
della cassa comune 

 Cerchiamo di offrire una vicinanza solidale fatta di un 
ambiente sereno per I nuclei monoparentali accolti e 
collaboriamo con la Coop Intrecci, la Caritas Parrocchiale e 
la Rete per poter essere di aiuto per necessità concrete 

 

BETANIA perchè è stato un luogo caro a Gesù. Lì abitavano 
Maria, Marta e Lazzaro, tre fratelli molto diversi tra loro ma 
affezionati a Gesù. A Betania, come racconta il Vangelo, sono 
avvenuti molti fatti importanti di ascolto, festa e perdono (ad 
esempio l'incontro di Gesù e la peccatrice a casa del fariseo o la 
risurrezione di Lazzaro ecc.) 
 

Lo slogan: 

“Quando uno sogna da solo è solo un sogno.  

Quando si sogna insieme è la realtà che comincia”  
(canto popolare brasiliano) 

 

www.ilcortile.weebly.com 


